

Wie im Märchen, oder nicht?

**Lest selbst!!!! Es geht um Mai und ihr
Beziehungschao!!!! Das 5 Kappi is on!**

Von DatKisu

Kapitel 1: Wie sich alles ändern kann!!!

Wie im Märchen, oder nicht?

Ja erstmal HI!!!!!! Das ist meine erste Yu-Gi-Oh Fanfic und ich weiß nicht ob sie so gut ist!!!!!!

Warnung: Man weiß nicht wer da spricht aber wenn ihr gut seit erfasst ihr den Charakter und wisst wen ich meine!!!! ^^ *löl*

Naj a hoffe ihr habt viel Spaß beim Lesen!!!! Und bitte wen euch was nicht an der Geschichte gefällt Kritisiert mich ruhig ich kann damit leben und das dann in den folgenden Kapitel verbessern!!!!!!

Okay und jetzt könnt ihr mal anfangen und ich nerv euch nicht mehr!!!!!!

Noch mal viel Spaß!!!!!!

Eure Mel-Mel

Wie sich alles verändern kann!!!

Es war ein schöner Tag und ich und meine Liebling wollten ein Picknick mit seinem kleinen Bruder machen, aber wie fast jeden Tag kam ihm etwas dazwischen. Nun saß ich in meiner kleinen Wohnung und ging ins Internet. Dann bekam ich eine Werbemail und dachte mir es wäre ganz witzig und mal was anderes sich dort anzumelden. (zu eurer Info: Es war eine Mail wo man sich in einem Singelchat anmelden kann!!!!!!) Mir musste jetzt nur noch ein guter Nickname einfallen. Ich überlegte kurz und mir fiel der Name Sweet-Kitty ein, als ich mir bewusst wurde dass ich ihn in die Anmeldung eingetragen hatte lief es mir kalt den Rücken runter. Ich meine wer nennt sich den schon so!!!!!! Also einen anderen und ich fand nach einer geschlagenen viertel Stunde einen! Schließlich meldete ich mich mit dem Nickname Fireangel an. Es waren viele nette Jungs dort, konnte das gar nicht verstehen ach die anderen Mädels hatten eben keinen Geschmack! Und wenn ich gewusst hätte was ich für Aufruhe in diesem Chat auslöse hatte ich es gelassen, aber wer konnte schon wissen das so viele Jungs darauf anspringen würden!!!! (Tolle Aussage aber ich hätte es mir denken können!!!!) Ich meine ich war glücklich mit meinem Freund und seine Verwandtschaft (na ja sie meint wohl eher die noch lebte!!! ^^) freute sich auch über unser Glück, doch irgendwie war irgendwo in unserer Beziehung der Wurm drin. Klar keine Beziehung ist perfekt

aber.....

Doch ich konnte nicht weiter meinem Gedankengang folgen, da ich eine Nachricht bekam.

Ein gewisser Darkboy798 hatte sich eingeloggt und mich sofort angeschrieben.

Hi Fireangel!

Wie geht es dir? Neu hier? Seh dich hier zum ersten Mal!

Ich antwortete:

Hi mir geht es gut und selbst? Und ja ich bin neu hier!

So ging es eine ganze Weile bis er mir schrieb:

Tut mir leid ich muss gehen hoffen wir sehen uns bald wieder!!!!

Hier noch etwas zum Abschied:

Ich kenne eine Rose, die lacht mir immer zu,

Und dieses schöne rose Fireangel bist du!!!!

Darauf antwortete ich nicht mehr, da ich befürchtete er könnte sich noch etwas erhoffen!!!!!!

Aber wäre es nicht schön..... ich meine mal wieder richtige Liebe zu spüren!!!!!! Aber das war wieder nur ein Traum!!! Aber er erschien so nett und höflich und so einfühlend!!!!!! Zum Schluss wusste ich nicht mehr was ich von ihm halten sollte!!!!!! Der letzte Satz blieb mir immer in Erinnerung, ich spürte so einen angenehme Wärme und Freude. Das hatte ich schon lange nicht mehr gespürt, nicht in meiner laufenden Beziehung. Aber was dachte ich da!!!! Ich ermahnte mich dieses Gefühl zu unterdrücken doch es ging nicht!!!! Aber so kurz vor meiner Verlobung mit meiner scheinbaren großen Liebe durfte so was nicht passieren, aber.....

Nun klingelte das Telefon und riss mich aus meinen Gedanken. Ich ging in die Küche und nahm den Hörer ab. Ich hörte eine mir sehr vertraute Stimme.

"Hallo Maus! Na wie geht's dir?", fragte diese voller Gefühle.

"Ach kann nicht klagen", antwortete ich, "aber mir wäre lieber gewesen, wenn du da gewesen wärst!"

"Ich verspreche dir morgen nehme ich mir Zeit für dich und Takeo und dann machen wir am Wochenende einen Kurzurlaub!!!" Ich dachte mir schon, dass er es wieder nicht einhalten könnte, aber immerhin gab er sich Mühe mich aufzumuntern. Was auch immer nun weiter in mir vorging, veranlasste mich dazu wiederum an Darkboy798 . Ich wollte ihn wieder sehn oder ihn im Chat wieder treffen!!!! Ich wusste nicht warum aber er hatte mir so imponiert und so einen Eindruck hinterlassen da musst man einfach solche Gedanken hegen. Ich hätte lieber länger mit ihm geschattet aber ich war einfach unsicher aber würde er mir nicht mehr Liebe im Leben geben als mein jetziger Freund!!!!

Was soll ich nur machen? Ich kauerte mich auf meinen Sessel und dachte nach!!!! Ich und mein Freund waren so glücklich gewesen, doch irgendwie kam dieses Glück plötzlich abhanden!!!!!! Wir wussten nicht wie und es war einfach passiert! Wieder versuchte ich diese Gedanken einfach zu verwerfen doch es ging nicht!!!!!!

Ich schaltet meine Anlage an und hörte ein wunderschönes Lied; es war das Lied das sich an den Anfang unserer Beziehung setzte!!!! Wir waren damals alle auf einem Fest. Meine Freunde waren auch da!!!! Es war ein Tanzfest und er, mein Schatz, forderte mich auf!!!! Es lief gerade dieses Lied und da hat es bei uns gefunkt; das nennt man wohl Liebe auf den ersten Blick!!!! Dachte ich.....

Als diese Lied lief liefen mir salzige Tränen über die Wangen!!!!

Warum musste es immer mich treffen! Ich konnte mir auch keinen richtig guten Partner für mein ganzes Leben suchen. Ich meine man könnte mir jetzt 19 Männer

hinstellen und ein Arschloch und ich würde mich in das Arschloch verlieben!!!! Aber was machte ich hier, ich bemitleidete mich selbst das war eindeutig nicht meine Art!!!! Ich schnappte mir mein Deck und schaute mir die Karten Genau an!! Da war sie meine Lieblingskarte!!! Ein Lächeln huschte über meine Lippen!!! Ja die hatte ich von meiner Mutter bekommen!!!! Nur leider hatte sie nie mit mir die Siege gefeiert, die ich mit dieser Karte errungen habe!!!!

All diese Gedanken wollte ich alle vergessen alle aber sie waren schon ein Teil von mir. Heute kam echt alles zusammen. Ich hasste solche Tage!!!! Doch bestimmt wäre es morgen besser, nein es würde nie besser werden wenn ich nichts mache; ich glaube nicht an das Schicksal! Doch da hörte ich jemanden Sturm klingeln!!!! Ich lächelte wieder, ich konnte mir schon denken wer das war!!!! Ich ging langsam zur Tür und öffnete sie. Ich hörte Schritte die die Treppe hoch gerannt kamen. Und dann stand er vor mir!!!!

So jetzt mach ich mal Schluss sorry dass ich nicht gesagt hab wer das denkt aber im nächste Kappi wird das Geheimnis gelüftet aber ich hoffe es gefällt euch auch so!!!!!!! Ich warte auf ganz viele Kommis!!!! Bitte gebt ihr auch welche wenn sie euch gefällt!!!!!! *bettel*